

らいふ通信 ふちらいふ

令和4年7月26日、今年で4回目となるリフシア事例発表会を開催しました。今回は自立支援・重度化防止という介護保険制度の方向性に沿つて「自立支援介護の実践」をテーマとし、各事業所が科学的介護情報システム（FE）※のデータを使ってケアの成果を発表しました。

「なりたい」という思いを叶えるために多職種で連携しました。

リフシア柳島の事例では、認知症のあるお客様へご家族と共に水分摂取や栄養改善の取り組みを進め、最終的には入所予定を取り止めて自宅での生活継続に繋げました。



スタッフも竹田輝美代様をゆっくり見守り介助します

昨年11月に病院を退院してリフシア柳島（小規模多機能型サービス）を利用しはじめた竹田輝美代様（91歳）は要介護5の状態で、当初在宅での生活は想定せず施設を連泊利用していました。私自身も様々な環境を鑑み、無理に在宅に戻っていたらどうということを考えていませんでした。

しかし、年明けから週1回短時間でも自宅に帰りご家族と触れ合う時間が作れるようになつてから、大きな変化がありました。ご長女の林文代様は、お食事が十分摂れなくなってきたお母さんを「最期は自宅で見てあげたい」と、おむつ交換や口腔ケア、食事介

事例発表会には合計13の工ントリーが届けられました。審査の結果、リフシア松林の『食べる喜びを再び～美味しく安全な食事を目指して～』と、リフシア柳島の『離れかげていた命と心をつなぐ。再び家族のだんらんを！』の2事例が見事に金賞を受賞しました。

リフシア松林の事例では、誤嚥性肺炎で入院後に経口摂取困難となつたお客様の「再び口から食べられるように

お母様を自宅で看たいと決断された理由をおしえてください

お母様がもう長くないかもしないと聞いた時、とっさに「家に連れて帰りたい」という思いが湧いてきました。お母様を自宅で看たいと決断された理由をおしえてください

諦めていた母の在宅生活を叶える

小規模多機能サービスと医療のチームの支援を受けて 介護されたご家族のレポート

リフシア柳島 田村 和也（所長・ケアマネジャー）

助など熱心に習得され介護の不安を克服しました。その気持ちに応えるように竹田様も食事場面で口を開けるようになり、ことばを発することが増えました。

『諦めていた在宅生活を叶える』という話は、まさにこのようないい事だと私たちには学びました。

今回、林様の思いを聞かせて欲しい、ふら快諾してくださいました。

在宅で介護するご苦労や、大変に思うことはありますか

た。母と一緒に最後の時間を過ごせればいいなあと心配なことがあればいつでも連絡ください。出来る限りお手伝いをします」花香看護師の「大変ならばいつでも戻つて来てください」とリフシアスタッフの方々の温かい言葉に背中を押された気持ちでした。

慣れない介護はかなり大変なことと覚悟はしていましたが、本当に大変だと感じたのは最初の1週間ほどです。おむつ替えや体の向きを変える時など、母に「痛い！痛い！」を連発され情けない思いをしましたが、毎日朝・夕来てくださるヘルパーさんのご指導のおかげで、ほとんど

のケアを自分でこなせるようにな

りました。

お母様を自宅で看たいと決断された理由をおしえてください

お母様がもう長くないかもしないと聞いた時、とっさに「家に連れて帰りたい」という思いが湧いてきました。

お母様を自宅で看たいと決断された理由をおしえてください

お母様がもう長くないかもしないと

聞いた時、とっさに「家に連れて帰りたい」という思いが湧いてきました。

お母様を自宅で看たいと決断された理由をおしえてください

お母様が

